



今月の主な話題

- 2 菊池地域合同特集 一寸先は、詐欺。
- 6 特集 豊かな心、伝わる熱気。菊陽町の秋の祭典
- 10 ノロウイルスによる感染性胃腸炎に注意しましょう
- 12 臨時福祉給付金・子育て世帯臨時特例給付金の申請はお済みですか
- 17 年末年始の「ごみ収集」と「し尿くみ取り」

おえかき大好き!



ママと公園に行って遊んだよ



作者
やまぐち
山口 こはくちゃん
(柳水)
平成20年12月9日生まれ

もみじ保育園

ぼくのわたしの誕生日



かめだ きよか
亀田 雪華ちゃん
(新町)
平成20年12月7日生まれ

最後まで諦めないで頑張り、登り棒や平均台ができるようになりました。きらきら笑顔のすてきな女の子です。



はま ゆきは
濱 優希羽ちゃん
(緑ヶ丘)
平成20年12月21日生まれ

運動会では手や足をしっかり伸ばして、かっこよく遊戯を踊っていました。お絵描きも好きでよく楽しんでます。

Happy Birthday!

表紙の写真



神様が12地区を1年ごとに巡る「お使祭」。毎年祭りをする地区や場所、メンバーが変わる珍しい祭りです。戸次地区の担ぎ手たちは多くの観衆が息を飲んで見守る中、みこしを威勢よく何度も旗に落としていました(関連6ページ)。

編集後記

寒くなりましたね。今月は菊池地域合同特集「一寸先は、詐欺。」を掲載しています。この時期広報担当はイベントも多く、取材に撮影に文章作りにと目まぐるしい日々。とことん「広報まきくよう」に向き合おう、やるだけやろうと腹を据えました。撮影時は「この一瞬を収めたい!」と夢中です。しかし良い写真とは?と悩みました。プロに聞くと「撮っている時はときめく。ほっこりしたり心に届く写真が好き」と。なるほど、写真は自分の鏡だと聞きます。“一寸先は光”と信じてこれからも頑張ります!(上野)

まちのわだい



▲振り込め詐欺防止ポスターで特別賞を受賞した西江京香さん(右)

大津警察署・大津地区防犯協会 連合会主催の「家族の絆」振り込め詐欺被害者防止ポスターの表彰状伝達式が10月27日、菊陽西小学校で行われました。これは、家族の絆を深め、振り込め詐欺を未然に防止してほしいと昨年から小学4～6年生を対象に実施されています。菊陽西小6年の西江京香さんの作品が小学6年の部で見事特別賞に輝きました。
西江さんは「おじいちゃんおばあちゃんが振り込め詐欺に遭ったら悲しい。詐欺なんて無くなっほしい!」と話していました。

みんなでSTOP! 振り込め詐欺

「家族の絆」
振り込め詐欺被害者防止ポスター

人のうごき

平成26年10月末現在
()内は前月比

人口	39,810 (+102)
男	19,468 (+ 36)
女	20,342 (+ 66)
世帯数	15,635 (+ 26)

●出生/ 53 ●死亡/ 13
●転入/ 220 ●転出/ 158